

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

2.—M. Lesage, contracteur pour l'enlèvement des bêtes mortes se présente devant le Bureau sur invitation et est informé qu'il devra améliorer son service et faire cesser les plaintes qui sont portées contre lui.

M. le Président attire l'attention de M. Lesage sur son défaut de payer ce qu'il doit à la ville pour son privilège.

M. Lesage promet d'adresser une lettre au Bureau pour lui expliquer les faits.

3.—Le Chef du Département des Incendies est présent au Bureau au sujet du cas du sous-chef Marin.

4.—Résolu: De demander un rapport à l'Ingénieur en Chef sur la moyenne de tonnage de charbon, d'huile aux Water-Works par jour et sur la moyenne de gallons d'eau pompée par jour durant les mois de mai, juin et juillet l'an dernier, ainsi qu'un rapport semblable pour les mois de mai, juin et juillet de cette année.

20. Quel était le nombre de chauffeurs en mai, juin et juillet 1910, et le nombre de chauffeurs en mai, juin et juillet 1911.

Et de faire un état séparé pour chaque mois.

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies au sujet des pompes chimiques requises pour la protection des quartiers excentriques.

Résolu: D'approuver ledit rapport sujet à l'approbation du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

(Le rapport ci-dessus est remis au Contrôleur de la Cité séance tenante).

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 août 1911, a.m.

M. Lachapelle, président; tous présents.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de faire renouveler les deux fournaises de l'Hôtel de Ville de St-Henri et de faire réparer l'intérieur de la cheminée de l'Hôtel de Ville de Montréal.

Résolu: De prier le Surintendant des Edifices Municipaux de produire un estimé détaillé du coût de ces altérations et de s'adresser à d'autres maisons pour avoir des prix pour des fournaises Daisy, Buffalo, Sudar et Oxford (Gurney), et de faire inspecter l'intérieur de la cheminée par des chaudronniers et soumettre un estimé détaillé du coût de ces travaux qui devront être terminés dans trente jours.

2.—M. Poitras, Inspecteur des Marchés, se présente devant le Bureau au sujet des pesées. Il déclare qu'il a donné des instructions aux commis des pesées de ne pas accepter la parole des charretiers et de compter les balles de foin et les sacs de grain, avant d'en indiquer le nombre sur les tickets. Il déclare avoir reçu des instructions verbales du Surintendant des Marchés, à ce sujet, lorsqu'il a été nommé.

3.—M. l'Ech Bastien se présente au Bureau, au sujet de travaux dans certaines rues du quartier Ahuntsic. Il déclare que la copie des minutes qui a été transmise par le Secrétaire d'Ahuntsic n'est pas conforme et que des crédits ont été votés pour des rues qui sont déjà faites et qu'il convient de faire les travaux sur d'autres rues.

Résolu: De prier le Surintendant des Egoûts de faire un nouveau rapport en vue de faire ce changement.

4.—M. l'Ech Bastien soulève de nouveau la question de l'ouverture de la 42^{ème} rue, quartier Ahuntsic.

Résolu: De demander au Président du Bureau des Evalueurs de faire rapport sur l'évaluation des propriétés qui doivent être expropriées pour l'ouverture de ladite rue.

5.—Résolu: De demander au Surintendant de l'Eclairage comment il se fait que des reverbères à gaz qui sont enlevés des rues sont brisés à la base au lieu d'être enlevés.

6.—Résolu: De donner instructions au Surintendant des Marchés de réinstaller dans leur position MM. Charlebois et Dansereau, commis de pesées, qui avaient été suspendus

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum be voted for the above purposes.

2.—Mr. Lesage, contractor for the removal of dead animals, appeared before the Board, and was notified that he must improve his service and take the necessary measures in order to remove all grounds for complaints.

The chairman called Mr. Lesage's attention to the fact that he has failed to pay the City for his privilege.

Mr. Lesage stated that he would write a letter to the Board and explain the facts.

3.—The Chief of the Fire Department appeared before the Board anent the case of sub-chief Marin.

4.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to make a report to, on the average number of tons of coal and gallons of oil used daily at the Water-Works and on the average number of gallons of water pumped per day, during the months of May, June and July, last year, and also, a similar report for the months of May, June and July of this year.

20. The number of stokers employed in May, June and July 1910, and in May, June and July 1911.

And that a separate statement be prepared for each month.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the chemical pumps required for fire protection in the remote wards.

Resolved: To concur in said report, subject to the approval of the City Comptroller and Auditor.

(The above report was handed over to the City Comptroller during the sitting.)

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 17th August 1911 a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, recommending that the two furnaces in the St. Henry Town Hall be renewed and that the interior of the chimney of the City Hall of Montreal be repaired.

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be requested to prepare a detailed estimate of the cost of said alterations and repairs and to call for prices from different firms for the Daisy, Buffalo, Sudar and Oxford furnaces (Gurney), and to have the interior of the chimney inspected by coppersmiths and submit a detailed estimate of the cost of said work, which must be completed within thirty days.

2.—Mr. Poitras, Market Inspector, appeared before the Board anent the weight-houses. He stated that he had given instructions to the clerks not to take the word of carters and to count the bales of hay and the bags of grain before indicating the number thereof on the tickets. He stated he had received verbal instructions from the Superintendent of markets in this connection when he was appointed inspector.

3.—Ald. Bastien, appeared before the Board anent the carrying out of works in certain streets of Ahuntsic ward. He stated that the copy of the minutes transmitted by the secretary of Ahuntsic was not correct and that appropriations were voted for streets which are already completed and that works should be performed in other streets.

Resolved: That the Superintendent of Sewers be requested to make a new report accordingly.

4.—Ald Bastien again raised the question of the opening of 42nd street, Ahuntsic ward.

Resolved: That the Chairman of the Board of Assessors be requested to report on the valuation of the properties to be expropriated for the opening of said street.

5.—Resolved: To ask the Superintendent of the Light Department to state the reason why useless gas lamps are broken at their base instead of being completely removed from the streets.

6.—Resolved: That the Superintendent of Markets be instructed to reinstate in their position Messrs Charlebois